

27 Juin 2019 : REPAS DE L'ATELIER CHEZ JACQUELINE

Six mots à incorporer au menu , treize textes à déguster ...

**objet – contact – accusé de réception – joindre -
nouveau message – répondre à tous**

Antoine avait ouvert les yeux. Une lumière bleue lui réchauffait le visage. En quelques secondes, les dernières heures lui revinrent à l'esprit. Tout s'était passé si vite.

La nuit précédente, l'alarme, toujours sur sa table de chevet, s'était déclenchée. Cette sonnerie tant attendue mais aussi tant redoutée, l'avait extirpé de son sommeil agité.

En attente de greffe cardiaque depuis un an, il avait fait chaque mois l'objet de nouvelles investigations. Son bilan de santé était à jour.

Le responsable du service de chirurgie cardiaque lui avait demandé de venir au plus vite. Il suivait ce patient depuis des années et le contact s'était vraiment bien établi entre eux. Une grande confiance se renforçait à chaque visite.

L'infirmière chargée du transport du greffon avait très efficacement appliqué le protocole.

1° accusé de réception en heure et en temps de la glacière dans laquelle se trouvait l'organe

2° joindre au plus vite toute l'équipe prête pour l'intervention.

Tout avait bien fonctionné grâce à la bonne cohésion de tous les collaborateurs.

Reprenant peu à peu ses esprits dans la salle de réveil, Antoine entendait autour de lui des « bi bip, des tut tut », voyait des lumières rouges, bleues, vertes clignotantes. Cette effervescence sonore le stressait. Un sifflement aigu envoya un nouveau message provoquant l'arrivée rapide de l'infirmière.

« Ne bougez pas, calmez vous, vous avez tiré sur la sonde reliée à votre

bras. »

Antoine se détendit. Il semblait rassuré. Maintenant, il devait penser à son retour à la maison. Il avait été très bien entouré par sa famille et ses amis au cours de cette difficile dernière année. Beaucoup d'entre eux lui avaient écrit. Mais il n'avait pas eu la force de répondre à tous. Maintenant, envisageant l'avenir avec sérénité, il allait pouvoir les remercier chaleureusement.

JACQUELINE H.

Avec bonheur , j'ai participé aux Ateliers d'écriture cette année ,
La bonne humeur était au rendez-vous à chaque séance ; pas besoin d'accusé de réception pour cela ,
La recherche du mot juste , de l'expression bien ficelée de la phrase bien tournée était l'objet de nos efforts à chaque Atelier ,
J'espère que le contact établi entre chacun de nous aura permis de répondre à tous nos désirs.
Pour que d'autres puissent se joindre à nous , comptons sur Marie-Laure qui lancera un nouveau message , faisant appel à la curiosité et à l'enthousiasme pour le langage...

ALAIN

Monsieur le Directeur,

Tout d'abord je vous prie de bien vouloir accrocher un accusé de réception à la patte de ce pigeon voyageur prénommé ZIDANE.

Pourquoi ce surnom me direz-vous? Tout simplement parce qu'il va servir de coach aux pigeons voyageurs débutants au sein de notre équipe. On le nomme déjà le ZIDANE de la colombophilie.

Ce volatile possède des qualités stupéfiantes. Par exemple il peut atteindre une vitesse de croisière de 80 KM/H et voler pendant 1000 KM sans aucune pause.

Il est capable de joindre un contact pré-sélectionné en un temps record afin de lui apporter un nouveau message sans courir le risque d'être intercepté par un hacker!

Notre association l'a acquis lors d'une vente aux enchères pour 1 million

d'euros. Ce drôle d'oiseau, star des des concours de colombophilie, est devenu le volatile de son espèce le plus cher jamais acheté.

Les sollicitations de location sont nombreuses mais il nous est impossible de répondre à tous les demandeurs.

Ce petit phénomène est l'objet de bien des convoitises.

Même l'Armée est susceptible de le mobiliser en cas de conflit, c'est dire!

IRENE

OBJET :Demande d'emploi

Voici plusieurs courriers que je vous adresse - laissés sans réponse -

Aussi, je vous envoie ce nouveau message (avec Accusé de Réception pour être sûre que vous le recevrez)ce qui vaudra également Réponse à tous mes précédents courriers.

Je sollicite un poste d'animatrice - présentatrice pour vos émissions, bien sûr aux heures de grande écoute.

Je suis jeune, jolie, cultivée. Bardée de diplômes, je parle couramment l'anglais et quelques langues orientales : japonais, chinois,swaheli, bambara et j'ai une fort jolie voix.

Je n'ai aucun tatouage visible, aucun percings. Je suis rousse et frisée, le visage constellé d'étoiles, ce qui ajoute à mon charme naurel et plaira certainement aux téléspectateurs. De plus j'ai le sens du contact et de la répartie.

Je vous prie de bien vouloir prendre ma demande en considération.vous pouvez me joindre à tout moment par téléphone .

Veillez agréer mes sentiments distingués

PS- Pièce jointe : CV et photos récentes

JULIE

Enfin, je l'avais trouvé, cet objet tant recherché, ce bibelot au contact si doux . J'allais pouvoir envoyer un nouveau message à mes amis et correspondants : << Ne cherchez plus ! >> Car voyez-vous cette quête n'occupait pas que moi, mais aussi un certain nombre de personnes. Maintenant je n'avais plus qu'à le mettre dans un colis avec accusé de réception, destination le collectionneur qui m'avait mandaté. Justement hier, il avait essayé de me joindre pour savoir où j'en étais...

NINA

Quel est ce drôle d'objet livré aujourd'hui sans doute par erreur par le facteur? Je signe avec scepticisme et réticence l'accusé de réception et je pose le colis sur la table basse du salon. J'essaie de joindre mon mari sans succès ! Pas de d'expéditeur, pas de message, pas de contact ! Bon, le plus simple c'est de l'ouvrir ! Après maintes difficultés (c'est drôle comme c' est toujours quand il est écrit « facile à ouvrir » que vous n'y arrivez pas!) je découvre un ravissant stylo de la célèbre marque suisse avec une dédicace de mon fils « pour ton atelier d'écriture » et un petit mot d'explication : »je l'ai fait envoyer par mon entreprise d'où l'absence d'expéditeur ! »

JANINE

On dit toujours qu'il faut joindre les deux bouts,
encore faut-il savoir de quels bouts il s'agit ?

Car il y a bouts et bouts.

Si le contact entre les bouts n'est pas bon « Attention , danger !»
car un mauvais contact ça peut être négatif au contraire du bon contact qui lui, est positif.

, Alors à ceux qui me demandent comment opérer, je peux répondre :
« Attention, nouveau message »

Ne joignez pas les deux bouts n'importe comment, assurez-vous que l'objet s'y prête, que la réception soit bonne.

Il ne faut pas accuser les contacts, le négatif et le positif ce n'est pas pareil, il faut un bon accusé de réception, là les deux bouts peuvent enfin se joindre en toute sécurité , ce n'est qu'à cette condition là qu'on pourra répondre à tous que l'on a joint l'utile à l'agréable.

MICHELLE H.

Mes contacts au sein de la pègre caennaise m'avaient mis sur la voie d'un bon coup. Enfin, bon ou mauvais, cela dépend du côté où l'on se trouve ! L'objet du délit : dévaliser la succursale du Crédit Agricole pendant une manifestation des gilets jaunes. Pendant que quelques comparses judicieusement mêlés à la foule des manifestants, s'en prendraient à la devanture et au distributeur de billets, captant ainsi l'attention des argousins, nous entrerions tranquillement par la porte arrière, neutralisant le système d'alarme après son déclenchement passé inaperçu dans la confusion générale. Pour préparer cette opération, il fallait bien sûr, garder le secret le plus absolu. Pas question de répondre à tous ceux prêts à se joindre à la fête pour un mauvais coup. Et là, pour ceux que nous avons choisis, le nouveau message devait être clair : « la parole est d'argent, mais le silence est d'or ». Celui qui ne respecterait pas la consigne, ferait l'objet d'un accusé de réception dont il se souviendrait longtemps !

PHILIPPE

- Accusé, levez-vous ! Jurez de dire la vérité, toute la vérité, rien que la vérité. Levez la main droite et dites : "Je le jure !".
- Mais, je suis accusé de quoi ?
- Dites je le jure !
- Je le jure, mais...
- Vous êtes accusé de réception d'objets illicites en votre domicile sis 5 chemin du fond du Vas à Périers-sur-le-Dan Calvados.
- Objets illicites ? De quoi voulez-vous parler ?
- Melons, jambons, quiche, vin, cidre et j'en passe ! C'est tout simplement du marché noir !
- Quoi ? Mais la guerre est finie depuis 75 ans !
- Pas pour tout le monde apparemment ! Nous savons que vous avez gardé des contacts avec un groupe clandestin qui se réunit une fois

par mois !

- Mais qu'est-ce que c'est que cette histoire ?
- Cette histoire, Madame, c'est l'Histoire avec un grand H ! Les sanglots longs de violons de l'automne, ça ne vous dit rien ?
- Ah mais là, je n'étais pas née, je n'y suis pour rien !
- Là, vous êtes née, que je sache ! Et nous savons tout : chaque mois circule un nouveau message codé qui vous permet de joindre vos complices : "toile cirée", "anguille sous roche", "et vous avez eu beau temps", "journal d'un appartement"...
- Ah ! Mais vous n'y êtes pas du tout ! C'est un atelier d'écriture et vous venez d'y participer : vous avez réussi à répondre à tous les critères en plaçant les six mots demandés ! Vous êtes des nôtres ! Bravo et rendez-vous à la rentrée, le samedi 5 octobre à 10H au centre socio-culturel de Ouistreham !

MARIE-LAURE

Monsieur le Commissaire, oui, oui, l'accusé est bien à la réception. Je l'ai menotté au radiateur ! Hi! Hi! Vous me demandez de joindre sa famille ! Mais toutes ses ouailles sont là, derrière la porte. J'peux pas quand même répondre à tous ! Ils pleurent, ils crient, ils invoquent le Ciel, ils veulent absolument voir, toucher leur gourou !

Mais j'obéis aux consignes, M'sieur le Commissaire. J'ai compris : "No Contact !" Ils croient qu'il descend du ciel et ils attendent un nouveau message. Mais, moi, c'que j'en dis, M'sieur le commissaire, toutes ces lamentations ne me font pas perdre la tête. Je n'oublie pas l'objet du délit : le prévenu a été pris en flagrant de lévitation au dessus de la mare du square. Quatre canards sont morts d'effroi. Et tous ces gens qui sont végétariens ! Mais pour sûr, moi ce que j'en dis ...! Qu'ils restent dans leur cloud !

Bon je vais enregistrer la déposition.

MARTINE F.

Je n'arrive plus à joindre les deux bouts car je suis accusé de réception illégale dans une salle privée, Soi-disant, des objets de valeur y étaient entreposés et ils ont disparu, Je vais répondre à tous ces gens que j'ai des contacts haut-placés, je vous demande un nouveau message de soutien, vous, mes amis de toujours ! Une cagnotte est en ligne...

MARTINE R.

Madame Nadine Lechevalier
Membre actif du cercle littéraire
des écrivains de Ouistreham
à

Madame Jacqueline Berthet
Manoir du chemin du fond du Vas
Perrier-sur-le-Dan

Objet : invitation

Madame la Comtesse,

Je vous accuse réception de votre invitation à un repas festif, dans votre manoir, le jeudi 27 juin. En qualité de membre actif du cercle littéraire des écrivains, flattée d'être votre élue, je participerai avec bonheur à cette réception. Je connais votre superbe demeure depuis quelques années déjà, dont l'intérieur finement décoré fait rêver. Le jardin arboré, fleuri, met en évidence le goût raffiné de votre jardinier. UN ARTISTE !

Votre équipe de cuisiniers et sommeliers sauront, j'en suis certaine, nous concocter, en grands chefs, le plus délicieux des repas.

Je sais que vous avez invité individuellement tous les membres du cercle littéraire et je vais de mon côté prendre contact avec chacun et ainsi répondre à tous afin de confirmer ma présence à ce repas de gala.

Je vais essayer aussi de joindre les nouveaux membres, afin de leur indiquer l'itinéraire pour qu'ils parviennent jusqu'à votre gentilhommière, avant le début des festivités.

Je vous adresse Madame la Comtesse, ma très respectueuse amitié.

NADINE

Monsieur le Président de l'Académie de la Défense de la Langue Française,
L'objet de ma lettre est d'attirer votre attention sur un fait qui est en passe de devenir dangereusement banalisé.

Ce matin encore en allumant mon poste de radio j'ai sauté au plafond de mon intelligence en entendant un nouveau message proclamé triomphalement par un âne-imateur inconscient de sa bévue : il annonçait d'une voix joviale un festival d'écriture local qui doit se dérouler du 26 au 28 JOUIN !!!

Oui, Monsieur le Président, vous avez bien « entendu ». Il a dit et répété qu'il s'agissait du mois de JOU-IN !

Dans quelles écoles de France ou de Francophonie apprend-t-on aux élèves de C.P. à prononcer le son UIN de cette manière si singulière ?

Je pense réellement qu'il faudrait des inspections systématiques pour les maîtres et maîtresses (ah ! ne dit-on pas désormais professeurs des écoles ?) pour une vérification de cet abus inexcusable. Je compte également saisir Monsieur le Ministre Blanquer qui semble vouloir remettre les pendules des classes primaires à l'heure pour lui signaler ce problème.

Hélas ! l'animateur en question n'est pas le seul à répéter à l'envi cette erreur grossière. Plusieurs de mes contacts me l'ont encore hier signalé d'un air consterné.

Je me permets de vous joindre un enregistrement de plusieurs de ces terrifiantes prononciations qui entachent notre si beau mois de JUIN prometteur de tant de festivités et annonceur de projets de vacances répondant à tous nos désirs.

J'ose espérer que vous m'accuserez réception de cette missive étant donné votre implication dans cette belle institution que vous présidez.

En attendant, je tremble de voir arriver le mois de JOUILLET... on ne sait jamais. Cela relèverait d'une certaine logique...

Veuillez agréer, Monsieur le Président mes sentiments respectueux...

JACQUELINE B.